
18.ª Legislatura 4.ª Sessão Legislativa

ATA DA 31.ª AUDIÊNCIA PÚBLICA, EM   18 DE NOVEMBRO DE 2024  

Presidência: Antonio Carlos Albino. 
Vereadores presentes:  Adriano Santana dos Santos,  Antonio Carlos Albino,  Daniel  Lemos
Dias Pereira, Edicarlos Vieira, Madson Henrique do Nascimento Santos, Márcio Pentecostes de
Sousa, Rogério Ricardo da Silva e Romildo Antonio da Silva. 
Vereadores ausentes:  Cícero Camargo da Silva, Cristiano Vecchi Castro Lopes, Douglas do
Nascimento Medeiros, Enivaldo Ramos de Freitas, Faouaz Taha, José Antônio Kachan Júnior,
Leandro Palmarini, Marcelo Roberto Gastaldo, Paulo Sergio Martins, Quézia Doane de Lucca e
Roberto Conde Andrade.
C  onvidada oficial presente:   Sra. Paula de Castro Siqueira, Gestora de Planejamento Urbano e
Meio Ambiente, em substituição. 

Pauta - Item único: PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 1.137 – Antonio Carlos Albino e
Rogério Ricardo da Silva – Permite regularização de obras, nas condições que especifica.
Às 19h10min (dezenove horas e dez minutos) do dia dezoito de novembro de dois mil e vinte e
quatro, iniciou-se a 31ª Audiência Pública da 18ª Legislatura da Câmara Municipal de Jundiaí,
no Plenário do Legislativo, para apresentação e debate do projeto supracitado. Presidindo o Ato,
o  Vereador  Antonio  Carlos  Albino leu  a  pauta  convite  esclarecendo  sobre  a  dinâmica  dos
trabalhos e o Vereador Rogério Ricardo da Silva detalhou os termos do projeto. Em seguida, o
presidente cedeu a palavra à Sra. Paula de Castro Siqueira, acima qualificada. Na sequência,
manifestaram-se os munícipes inscritos: Sr. Fernando Tadeu Nolli, Sr. Rômulo Santos Júnior, Sr.
Daniel  Motta  (Presidente  do  Conselho  Municipal  de  Política  Territorial),  Sr.  Gilberto  Tadeu
Pagliari,  Sr.  Agnaldo  de  Lima,  Eng.  Wagner  Vieira  Chachá  (Presidente  da  Associação  dos
Engenheiros  de  Jundiaí),  Sr.  Fabrício  Porcari  (Jovem Vereador),  Sr.  Josué Vieira  de  Souza
(Sindicato dos Técnicos em Edificações), Sr. Antonio Silva do Espírito Santo, Sr. Fábio Bertoldo,
Sr.  Nelson  Castilho.  Ato  contínuo,  falaram  os  seguintes  Vereadores:  Adriano  Santana  dos
Santos, Romildo Antonio da Silva, Madson Henrique do Nascimento Santos, Edicarlos Vieira e
Márcio Pentecostes de Sousa. Terminados os debates, o Presidente agradeceu a presença de
todos  e  encerrou  os  trabalhos  às  20h50min  (vinte  horas  e  cinquenta minutos).  Todos  os
detalhes e falas da presente audiência pública estão disponibilizados no sítio eletrônico
da Casa. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

ANTONIO CARLOS ALBINO
Presidente 

Ata lavrada por Érica Loise Tomazini, Agente de Serviços Técnicos. ________________


